

LE REVUE

188, rue de Paris, Lille. — Téléphones 471.88, 471.87, 471.85.

LA PLUS FORTE VENTE DE LA RÉGION

43, boul. Hausmann, PARIS (8^e)

ROUEN, REIMS, MANTES, TROYES, la Seine-et-Oise, l'Eure et l'Orne ont été attaqués par l'aviation anglo-américaine

94 AVIONS NORD-AMÉRICAINS ABATTUS au cours de raids CONTRE LEIPZIG, POSEN ET COTTBUS

Les troupes alliées, dont les attaques ont été enrayerées à l'Est de Velletri et le secteur des monts Albins, ont pénétré dans la ville italienne de Cesano

Rouen, 30. — Ce matin, trois vagues successives de bombardiers lourds anglo-américains, volant à très haute altitude, ont bombardé à nouveau le centre de la ville, causant d'importants dégâts. Au premier bilan, 31 morts ont été identifiés et on compte plus de 200 blessés. 200 personnes sont encore ensevelies sous les décombres. Les rues du centre ont été touchées : l'église Saint-Etienne des Tonneliers est entièrement détruite. Le maire de Rouen a lancé un appel à la population en engageant une nouvelle fois ceux dont la présence dans la ville n'est pas nécessaire à l'évacuer sans attendre que cette mesure soit rendue obligatoire en raison de la fréquence et de la violence des bombardements.

NOUVEAU BOMBARDÈMENT DE REIMS

Paris, 30. — La ville de Reims a été de nouveau bombardée hier. Les quartiers qui avaient déjà souffert ont été de nouveau endommagés : des rues entières sont détruites. Ce matin, le bilan provisoire s'élevait à 40 morts et disparus et plusieurs blessés hospitalisés. Les sauveteurs essaient de dégager de nombreuses personnes bloquées dans les caves.

MANTES BOMBARDÉE

Versailles, 30. — Vers midi, l'aviation anglo-américaine a attaqué de nouveau la ville de Mantes, causant de graves dégâts. Des immeubles dans le centre de la ville ont été détruits, notamment l'hôtel de ville, le commissariat de police et la prison. On compte à l'heure actuelle plus de 150 victimes, tués et blessés. Dans une localité proche de Mantes, des bombes sont tombées, mais on ne signale pas de victimes, dans une autre commune, on compte un tué et neuf blessés. M. Ravillod, préfet de Seine-et-Oise, s'est rendu sur les lieux.

140 TUÉS DANS LE SANATORIUM DE DRAVEIL

Paris, 31. — Les bombes tombées lundi vers midi sur le sanatorium et le préventorium de Draveil, en Seine-et-Oise, ont tué 140 personnes. D'autre part, plus de 200 voyageurs ont été tués au cours de l'attaque de plusieurs trains.

CINQ MORTS ET DES BLESSÉS A TROYES

Paris, 30. — Ce matin, Troyes a été bombardée : on compte cinq morts et des blessés.

DANS L'EURE

Paris, 30. — Cette nuit, dans une ville de l'Eure, un bombardement a fait 10 morts et dans une autre localité, treize tués.

DANS L'ORNE

Paris, 30. — Dans l'Orne, plusieurs trains ont été mitraillés. Il y a des morts et des blessés. Le chef de train et le mécanicien de deux convois sont décédés à l'hôpital d'Argentan.

127 VICTIMES IDENTIFIÉES A ANGERS

Angers, 30. — Actuellement, 127 corps ont été identifiés à la suite du bombardement anglo-américain subi par la ville d'Angers, dans la nuit de dimanche à lundi. Quelques rescapés ont pu être retirés des décombres. Il faudra plusieurs jours avant que l'on connaisse le bilan exact des victimes, certains points sinistrés ne pouvant encore être atteints par les sauveteurs.

400 VICTIMES A NIMES

Nîmes, 30. — A la fin de la journée de lundi, le bilan de l'agression anglo-américaine de samedi dernier s'élevait à 400 victimes.

UNE BANDE DE MALFAITEURS ARRÊTÉE A BORDEAUX

Bordeaux, 30. — Les francs-gardes de la milice française, poursuivant leur campagne d'assassinat, ont arrêté une bande de malfaiteurs.

« Je garde le souvenir de Français héroïques et courageux, résolu à maintenir l'unité nationale »

DÉCLARE LE MARÉCHAL APRÈS SON VOYAGE DANS L'EST

Vichy, 30. — A l'issue de son voyage dans l'Est de la France, le maréchal de France a bien voulu dégager le sens de ce pèlerinage. « Je quitte, a déclaré le chef de l'Etat, nos frères et courageuses populations de l'Est avec un sentiment qui est pour moi un véritable reconfort. Mais le chœur de leur accueil n'a pu me distraire de la tristesse que j'ai éprouvée dans les villes en ruines, comme dans d'autres villes de France où nos anciens alliés ont semé la désolation et la mort. « Les forces de l'Europe doivent, à l'avenir, s'unir pour empêcher de pareilles attaques contre des populations innocentes, attaques qui entraînent la ruine générale ».

LE BILAN du 24 au 29 Mai

Paris, 31. — Partout les travaux de débâtellement se poursuivent dans les villes françaises atteintes par les bombes anglo-américaines. Du 24 au 29 Mai, le total des pertes causées en France par l'aviation alliée s'élève à plus de 14.000 victimes, soit 5.000 morts environ et plus de 9.000 blessés.

ATTAKES CONTRE LA HOLLANDE

La Haye, 30. — Le communiqué suivant a été publié de source officielle : La méthode utilisée depuis quel-

LES OBSÈQUES DES VICTIMES DE SAINT-ÉTIENNE

Saint-Etienne, 30. — Les funérailles des victimes du bombardement anglo-américain sur Saint-Etienne, se sont déroulées ce matin à 10 h., en présence de M. Boulet, Préfet de la Loire, qui représentait le maréchal chef de l'Etat et le chef du Gouvernement.

CE QUI RESTE D'UN IMMEUBLE DE MOLENEBEEK-BRUXELLES, TOUCHÉ PAR UNE BOMBE.



Ce qui reste d'un immeuble de MOLENEBEEK-BRUXELLES, touché par une bombe. (Ph. Sadou).

500 MAISONS DÉTRUITES A MARSEILLE

Marseille, 30. — On évalue à 500 le nombre de maisons qui ont été détruites samedi, au cours du bombardement de l'agglomération de Marseille par l'aviation anglo-américaine.

CÉRÉMONIE FUNÈBRE A MARSILLE

La messe a été dite en plein air devant l'Hôtel de Ville, après l'abaissement de la croix de la ville de Lyon, a prononcé une allocution ainsi que le Pasteur Desbats. Le Maréchal chef de l'Etat, Del Bacchi, assistait à la cérémonie.

UN HOPITAL ATTAQUÉ A CAMBRAI GRAVES DESTRUCTIONS A AMIENS

Vallenciennes, 30. — Au cours de l'un des derniers bombardements de Valenciennes, deux bombes ont gravement endommagé l'église de Saint-Géry, vénérable sanctuaire religieux du XIII^e siècle. Le plafond du chœur s'est effondré. Des statues en pierre des douze apôtres du XVII^e siècle ont été détruites. Un certain nombre de reliques en bois sculpté provenant de l'abbaye de Vicogne sont intactes.

Le bilan des bombardements d'une ville du Cambrésis

Voici le bilan des bombardements d'une ville du Cambrésis du 27 avril dernier à ce jour. Des bombardements affectèrent la population, parmi laquelle on dénombre 250 tués et 20 disparus.

60 % DES AVIATEURS SUD-AFRICAINS ONT ÉTÉ MIS HORS DE COMBAT

Genève, 30. — On mande de Londres. Selon des données fournies par l'Empire News, l'Afrique du Sud, jusqu'au début de 1944, mis à la disposition de la R.A.F. 5.000 pilotes, ainsi qu'environ 2.000 observateurs et 2.000 techniciens, soit donc, au total, 14.000 hommes de personnel volant.

La terre tremble en Anatolie Centrale

Istanbul, 30. — Un violent tremblement de terre vient de ravager l'Anatolie centrale.

En Belgique

Bruxelles, 30. — Pendant les journées de ces dernières semaines, plusieurs villes et communes de notre pays ont été bombardées par l'aviation anglo-américaine. En particulier, la région bruxelloise a été durement éprouvée. Le 28 mai, à l'heure où elle se levait, le nombre de morts s'élevait à 38, dont 27 blessés graves ont été hospitalisés. Cent vingt-cinq maisons ont été détruites de fond en comble ; 150 inhabitables et 300 autres ont été endommagées.

Nouveau bombardement de Bruxelles

Bruxelles, 30. — Mardi avant-midi, plusieurs quartiers de l'agglomération bruxelloise ont été violemment bombardés par l'aviation anglo-américaine. D'importants dégâts ont été causés aux habitations. Le plus ample incendie observé jusqu'ici, encore défilé, mais on croit savoir qu'il y a des victimes.

DANS LE LIMBOURG

Hasselt, 30. — Dans la nuit de samedi à dimanche, deux localités du Limbourg ont été bombardées par l'aviation anglo-américaine. Dans l'une d'elles, le couvent des Sœurs de la Visitation a été détruit, ainsi que plusieurs maisons.

40.000 PARTISANS se rendent aux autorités fascistes

Milan, 30. — Le grand quartier italien communautaire : Le nombre total de partisans qui se sont présentés aux autorités fascistes jusqu'à l'expiration du délai fixé, soit au 29 mai, s'élève à 40.000. Les détails manquent encore pour dix provinces. Rien que dans le Piémont, 18.000 partisans se sont présentés.

L'épiscopat anglais répond aux Cardinaux et Archevêques de France

Genève, 30. — On mande de Londres. L'épiscopat catholique de Grande-Bretagne a répondu à l'appel des cardinaux et archevêques de France lui demandant d'intervenir auprès du gouvernement britannique pour qu'il cesse de bombarder les villes de France.

En Mai, les Alliés ont perdu 1.500 avions et 10.500 aviateurs

Berlin, 30. — Ces dernières heures, les escadrons anglo-américains qui attaquent le Reich et les régions occupées de l'ouest ont perdu 110 appareils, bombardiers quadri-moteurs pour la plupart. De ce fait le total des pertes subies par l'ennemi dans le courant du mois de mai s'élève à 1.512 avions, dont plus de 80 % sont américains.

Huit bombardiers américains atterrissent en Suède

Stockholm, 30. — D'assez nombreux bombardiers quadrimoteurs américains ont survolé lundi le territoire suédois. Cinq d'entre eux ont atterri sur le territoire suédois, deux autres ont atterri sur l'aérodrome militaire de Rinkaby.

LES RAIDS ALLIÉS SUR LES VILLES ITALIENNES

Milan, 30. — Ces derniers jours l'aviation anglo-américaine a multiplié ses attaques terroristes contre des villes italiennes sans défense. Florence, notamment, a été une nouvelle fois l'objet d'un raid violent. Dans la ville de Zara, quatre églises, dont la cathédrale, l'église Sainte-Marie, ainsi que le cloître y ont été détruits.

AU CONSEIL DES MINISTRES Le ravitaillement et les transports à la suite des bombardements

Vichy, 31. — A Vichy, un conseil des ministres présidé par le chef du gouvernement a examiné les questions du ravitaillement et des transports qui sont posées par les récents bombardements aériens.

CONGÉ HABITUEL CETTE ANNÉE DANS LES ADMINISTRATIONS ET SERVICES PUBLICS

Au cours de la réunion ministérielle, il a été décidé que le personnel des administrations et des services publics obtiendrait cette année le congé habituel. Au cas où des difficultés de transport ne permettraient pas à certains de pouvoir bénéficier de ce congé, une indemnité compensatrice leur serait allouée en fin d'année.

Les troupes nippones progressent en Chine

Tokio, 30. — Le quartier général impérial communique : Le 27 mai nos troupes se trouvant dans le secteur central en Chine, ont effectué des opérations offensives dans la région de Tung-tai, contre les forces armées de Tchoung-King. Nos unités accablées sans arrêt leur progression et infligent à l'ennemi des coups durs.

40.000 PARTISANS se rendent aux autorités fascistes

Milan, 30. — Le grand quartier italien communautaire : Le nombre total de partisans qui se sont présentés aux autorités fascistes jusqu'à l'expiration du délai fixé, soit au 29 mai, s'élève à 40.000. Les détails manquent encore pour dix provinces. Rien que dans le Piémont, 18.000 partisans se sont présentés.

ANKARA NE RECONNAÎT PAS LES RÉPUBLIQUES LIBANAISE ET SYRIENNE

Ankara, 30. — Les meilleurs politiciens turcs déclarent que le gouvernement d'Ankara n'a pas l'intention de reconnaître les républiques libanaise et syrienne.

LE PAPE PRONCERA UNE ALLOCUTION, LE 2 JUI

Paris, 31. — On apprend officiellement, en dernière heure que l'allocution du Souverain Pontife sera prononcée officiellement le vendredi 2 juin.

PETITES NOUVELLES

Grenoble, 31. — Cette nuit aux environs de Grenoble, des terroristes ont cambriolé une fabrique de chocolat pur destinée aux prisonniers, et dévalisé deux camions de vivres affectés aux sinistrés du dernier bombardement de Chambéry.

ROOSEVELT se rendrait à Londres

Genève, 30. — On mande de Londres : Le représentant du Daily Mail a et du Sunday Dispatch aux Etats-Unis, Don Iddon, écrit qu'il y a beaucoup de chance que le Président Roosevelt se rende prochainement en Angleterre pour participer aux délibérations avec de Gaulle, pour observer d'Angleterre la guerre de plus près et enfin, dans cette France qu'il a tant aimée, faire de nombreux voyages qu'il a fait aux Etats-Unis.

IL VA SE RENDRE A LONDRES

Tandis que la France métropolitaine reçoit une parure de deuil, tandis que les soldats ne suffisent plus pour tenir les tranchées, tandis que la Jeunesse s'active à la recherche des victimes et d'un élan de solidarité se développe chaque jour, les émigrés sont absorbés par un souci : prendre place officiellement dans le camp des auteurs de toutes nos misères.

Le ravitaillement et les transports à la suite des bombardements

Vichy, 31. — A Vichy, un conseil des ministres présidé par le chef du gouvernement a examiné les questions du ravitaillement et des transports qui sont posées par les récents bombardements aériens.

CONGÉ HABITUEL CETTE ANNÉE DANS LES ADMINISTRATIONS ET SERVICES PUBLICS

Au cours de la réunion ministérielle, il a été décidé que le personnel des administrations et des services publics obtiendrait cette année le congé habituel. Au cas où des difficultés de transport ne permettraient pas à certains de pouvoir bénéficier de ce congé, une indemnité compensatrice leur serait allouée en fin d'année.

ANKARA NE RECONNAÎT PAS LES RÉPUBLIQUES LIBANAISE ET SYRIENNE

Ankara, 30. — Les meilleurs politiciens turcs déclarent que le gouvernement d'Ankara n'a pas l'intention de reconnaître les républiques libanaise et syrienne.

LE PAPE PRONCERA UNE ALLOCUTION, LE 2 JUI

Paris, 31. — On apprend officiellement, en dernière heure que l'allocution du Souverain Pontife sera prononcée officiellement le vendredi 2 juin.

PETITES NOUVELLES

Grenoble, 31. — Cette nuit aux environs de Grenoble, des terroristes ont cambriolé une fabrique de chocolat pur destinée aux prisonniers, et dévalisé deux camions de vivres affectés aux sinistrés du dernier bombardement de Chambéry.

ROOSEVELT se rendrait à Londres

Genève, 30. — On mande de Londres : Le représentant du Daily Mail a et du Sunday Dispatch aux Etats-Unis, Don Iddon, écrit qu'il y a beaucoup de chance que le Président Roosevelt se rende prochainement en Angleterre pour participer aux délibérations avec de Gaulle, pour observer d'Angleterre la guerre de plus près et enfin, dans cette France qu'il a tant aimée, faire de nombreux voyages qu'il a fait aux Etats-Unis.

IL VA SE RENDRE A LONDRES

Tandis que la France métropolitaine reçoit une parure de deuil, tandis que les soldats ne suffisent plus pour tenir les tranchées, tandis que la Jeunesse s'active à la recherche des victimes et d'un élan de solidarité se développe chaque jour, les émigrés sont absorbés par un souci : prendre place officiellement dans le camp des auteurs de toutes nos misères.